
 

PTA会員各位 

令和５年度 PTA定例総会報告 
日時   4月 26日(水)  15時～ 

場所   体育館    

出席者数 58名  委任状 273名 

                        

 

◇松島会長挨拶◇ 

 こんにちは、令和４年度ＰＴＡ会長の松島です。皆様におかれましては、公私ともにご多忙、ご多用の中、本日のＰＴＡ

総会にご出席いただきまして誠に有難うございます。また、いつもＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただいておりますこと

に深く感謝申し上げます。 

 

 私は第２２代会長として、２０２０年４月から三年間に渡り本校ＰＴＡ会長を務めさせていただきました。この３年間は、社

会にも学校現場にもこれまで経験したことのない様々なことがあり、良くも悪くも色々な変革が一気に行われた時期であ

りました。その中でも、学校現場におけるＩＣＴの利活用に関しては特に変革が加速したと感じています。そして私としては、

運動会やアートフェスティバル等の学校イベントを、ＩＣＴの利活用でサポートすることをＰＴＡとして担当し、貢献できたこと

は、とても記憶に残るものとなりました。在任中は至らぬことも多々あったかと思いますが、ＰＴＡ会員の皆様の温かいご

支援のおかげで、今日まで会長職を全うさせていただくことが出来ました。南町小学校ＰＴＡが、今後も先生方とご家庭

が手を取り合って、子供たちのより良い成長の場を作り上げていく組織としてますます発展していくことを、心から応援し

ております。 

 

 最後に、昨年度無事にＰＴＡ活動を終えることが出来ましたのは、本部役員、正・副委員長の方を中心とした保護者の

皆様、そして教職員、関係各位の皆様のご協力の賜物です。一年間、ＰＴＡ活動にご協力いただきましたことに深く感謝

申し上げ、私の挨拶とさせていただきます。３年間、本当に有難うございました。 

 

◇島田校長挨拶◇ 

 本日のＰＴＡ総会が無事に開催されましたことをお喜び申し上げます。 

 

 令和４年度ＰＴＡ会長 松島 寛様をはじめ、本部役員様、各委員様、一年間本校の教育活動及びＰＴＡ活動にご理解、

ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。 

 感謝の気持ちを伝える時に浮かんだ言葉は、セーフティネットです。もともとは高所で作業をする時に命を守るために

下にめぐらす網のことで、今では危険を予想して保険をかけるという意味合いがあるそうです。 

コロナ禍において教育活動全般に正解はなく、手探りで進めるしかない時に、前例に縛られず共に柔軟に進めてくだ

さったことは本当にありがたかったです。保護者全体の代表として皆様にはＰとＴをよりよく繋いでいただきました。はらは

らされたこともあったかと思いますが、無事に令和５年度を迎えることができました。特に、三年間ＰＴＡ会長を務めていた

だいた松島 寛様にはお世話になりました。 

 

さて、令和５年度は１６学級１７展開、児童数４１１名でスタートを切ることができました。ＰＴＡ会長の清水 司様をはじ
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め、令和５年度の新本部役員、各委員の皆様、よろしくお願いいたします。子供の安全安心のため・保護者の安心のた

め・教員の確実な教育活動のためこれからも堅固なセーフティネットを組んでいきましょう。子供たちの安心・安全・幸せ

を我がことのように喜ぶ組織であり続けていただきたいと思います。 

 

「笑顔・明るいあいさつ・チャレンジ精神」の経営方針は変わりませんが、昨年度に引き続いて「たくましさ」を重点とし

学力向上と体力向上に向けた取組を強化していきます。「子供たちのため」がＰＴＡ活動の基本理念ですが、実際に活動

される保護者の皆様がやってよかったと充実感を味わえるよう、学校も共に歩みます。 

今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

◇令和 5年度 教職員の紹介◇ 

各学年の先生方と専科の先生方の紹介については、学校だより 1号をご覧ください。 

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◇議事◇ 

●ＰＴＡ規約の改定案について 

詳細は総会資料別紙の議案の通りです。 

☆ＰＴＡ規約の改定案については、先日配布した議案の手紙に異議がなかったため、承認されたものとし

ます。 

●令和 4年度 事業報告 

詳細は総会資料の通りです。 

●令和 4年度 会計報告及び会計監査 

詳細は総会資料の通りです。 

☆令和 4 年度の事業・会計・監査報告は、先日配布した総会資料に異議がなかったため、承認されたも

のとします。 

●令和 4年度 PTA総会にて選出されました本部役員、正副委員長は退任となりました。 

  皆様、一年間お疲れ様でした。 

●新任役員 

  一年間よろしくお願いいたします。 

  詳細は「令和 5年度本部・委員一覧」をご参照ください。 

●新任正副委員長 

  一年間よろしくお願いいたします。 

  詳細は「令和 5年度本部・委員一覧」をご参照ください。 

●学校側役員 

  一年間よろしくお願いいたします。 

●令和 5年度事業案報告 

  詳細は総会資料の通りです。 

●令和 5年度予算案報告 

  詳細は総会資料の通りです。 

☆新任役員、令和 5 年度の事業案・会計案は、先日配布した選出役員の手紙と総会資料に異議がなか

ったため、承認されたものとします。 



◇清水会長挨拶◇ 

 こんにちは。４月２６日に開催されたＰＴＡ総会にて承認頂きました、今年度よりＰＴＡ会長を務めます、清水 司と申しま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

第１子目が３年生でＰＴＡ会長の大役を仰せつかり、ＰＴＡ活動の何たるかも理解が追い付かないまま、これも何かのご

縁と思いお引き受けさせて頂きました。 

 

前任の松島さんが会長でいらした３年間はほぼコロナ禍ということで、学校行事がいままで通りに出来なかったと伺っ

ております。皆様の生活の中でもリモートワークなどが当たり前に行われるようになったり、松島会長のご苦労の元運動

会の YouTube配信があったりと、時代の大きな転換点となったと認識しています。 

 

また、少子高齢化、共働き家庭の一般化が進むにつれ、ＰＴＡの活動、役割、意義の再確認、再定義が必要に迫られ

ていると感じております。 

家族、世帯、地域、ひいては日本にとってかけがえのない存在である子供たちが、安心安全に伸び伸び育つ環境を支え

ることのできる「現状にあったＰＴＡ」の姿を模索できないかと考えております。 

 

先人たちが培った府中市立南町小学校の良い伝統を引き継ぎつつ、使えるデジタルツールは上手く使いこなし、ＰＴＡ

活動、役割を現代版にバージョンアップ出来るように検討をしてみたいと思っております。 

改革にあたっては皆様のご意見・ご理解・ご協力が必要になってまいりますので、ぜひご協力のほどよろしくお願いいた

します。 

 

最後になりますが、保護者の皆様、教職員の皆様、地域の方々、至らぬ点も多々あるかと思いますが、一年間どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～歓送迎会～ 

 総会終了後、現職の先生方や新旧役員、正・副委員長をはじめ、たくさんの方にご出席いただき、ＰＴＡ

本部主催の「歓送迎会」が行われました。 

 少しの時間でしたが、先生方や参加してくださった保護者の方々と楽しい時を過ごすことができました。 

令和 4 年度活躍された役員・委員の方々が去られる中、令和 5 年度新役員・委員の方々との新しい一

年がスタートした一日でした。 

 

 

 

 


